

## ATA DA REUNIÃO DO DIA 24 DE NOVEMBRO DE 2016

A REUNIÃO INICIOU-SE AS 9 HRS 38 MINUTOS, COM A FALA DA SR. **PAULO SILVA**, SAUDANDO A TODOS E PRINCIPALMENTE AO **NEY** E PASSOU AS EXPLICAÇÕES DE COMO ESTA ACONTECENDO AS REUNIÕES E COMO SERÁ A APROVAÇÃO DESTA LEI. PASSOU OS INFORMES GERAIS E APROVAÇÃO DA ATA E PASSOU A PALAVRA PARA O **NEY**, QUE AGRADECEU A TODOS E AOS PARTICIPANTES DO GRUPO DE TRABALHO NA CIDADE DE CANANÉIA E A REUNIÃO ORDINARIA DO COMITE DIA 14 DE DEZEMBRO EM REGISTRO, E REUNIÃO CONJUNTA COM O CODIVAR. THOMAS, PASSOU OS INFORMES DA SABESP. PAULO RETOMOU NOVAMENTE E COLOCOU EM VOTAÇÃO AS DUAS ULTIMAS ATAS, POREM HOUVE O PEDIDO PARA CORREÇÃO DOS PRAZOS E JÁ SE MANIFESTOU POR ESCRITO, DOS PROGRAMAS DE AÇÃO DA COBRAPE E OS PLANOS DE AÇÃO, QUE SÃO SETE PORÉM NÃO ESTÃO DETALHADO E NA ATA NÃO FOI MENCIONADO, PARA DATA DE INTRODUÇÃO DO PLANO DA COBRAPE. APROVADA AS ATAS COM AS RESALVAS QUE JÁ FORAM FEITAS ANTERIORMENTE POR ESCRITO. **PAULO** PROPOS QUE VENHA A PARTICIPAÇÃO DO MUNICIPIO DE IBIUNA. ROBERTO DA CAULIN ASSUMIU A REUNIÃO, E FALOU SOBRE A DELIBERAÇÃO DA ÁREA DA APRM. **NEY** RETOMOU A PALAVRA E EXPLICOU QUE JÁ TEM A DELIBERAÇÃO E VAI PASSAR POR APROVAÇÃO DO COMITE. SRA. CRISTINA QUESTIONOU SE O PDPA JÁ TERMINOU A DISCUSSÃO OU SE AINDA ESTÁ EM CONSTRUÇÃO. PAULO RESPONDEU QUE O ULTIMO PRAZO É FINAL DE ANO E FALTA O AVAL DA SECRETARIA DO MEIO AMBIENTE DO ESTADO E QUE É IMPORTANTE COLOCAR TODOS OS NOSSOS ANSEIOS, POIS AINDA ESTÁ EM FASE DE DISCUSSÃO. SRA **CRISTINA ORFEU** CITOU QUE NECESSITA DE MAIOR DETALHAMENTO E DEIXA ALGUNS CONFLITOS QUE DENTRO DO NOSSO MUNICIPIO QUE ESTÃO DE FORA, TAIS COMO ÁREAS DE INTERVENÇÃO, DIRETRIZES E PRAZOS, RESIDUOS SÓLIDOS QUE PRECISA DE ATENÇÃO, SE NÓS VAMOS CONTINUAR LEVANDO O LIXO PARA CAIEIRAS? **PAULO** CITOU QUE O CÔMITE TEM DIVERSOS TÉCNICOS, INCLUSIVE EU (**ELISABETE MARTIN**) E CITOU QUE TODOS PODEM PASSAR AS PREOCUPAÇÕES PARA NÓS E NÓS CONTEMPLAREMOS ANTES DA PROXIMA REUNIÃO PARA SE FAZER AS ALTERAÇÕES NECESSÁRIAS, E AINDA CITOU QUE HAVERÁ MAIS UMA REUNIÃO PARA DELIBERAÇÃO. **MARCOS ROSSI** CITOU QUE ESTEVE NA COBRAPE E QUE NINGUÉM MANDOU MAIS NADA E QUE O FECHAMENTO JÁ ACONTECEU NA TERÇA FEIRA PASSADA E QUE ELES NÃO ACEITARIAM AS NOSSAS PROPOSTAS E TERMINARIAM A PARTE DELES E CITOU QUE ELE MANDOU AS PROPOSITURAS E QUE TAMBÉM AS TROUXE POR ESCRITO E DEIXOU PARA PROTOCOLAR PELO COMITE E CITOU QUE OU NÓS NÃO ESTAMOS CONSEGUINDO PARTICIPAR OU AS COISAS ESTÃO FUGINDO DO NOSSO CONTROLE? RELATOU UM ARTIGO DE 1983 QUE JÁ DISCUTIA AS LEI ESPECIFICA E QUE PORTANTO PASSARAM-SE 33 ANOS E ELE APRENDEU MUITA COISA. QUESTIONOU SE O PROMOTOR PÚBLICO DE MEIO AMBIENTE FOI OUVIDO? DIZENDO QUE NINGUEM MELHOR DO QUE ELE PARA SABER OS PROBLEMAS AMBIENTAIS DE NOSSA REGIÃO E PORQUE ELE NÃO FOI OUVIDO E PORQUE NÃO FAREMOS UMA VISITA A ELE E COLOCAR A PAR DE TUDO QUE ESTAMOS FAZENDO? SRA CRISTINA CITOU QUE NÃO ESTAVA ALI PARA POLEMIZAR NADA MAIS QUE DEVERIA OUVIR OUTRAS PESSOAS E QUE EXISTE UM GRUPO QUE ESTÁ ESTUDANDO O PDPA QUE É COMPLEXO E NÃO É FÁCIL DE SER COMPREENDIDO. E MUITAS DAS AÇÕES ESTÃO COLOCADAS QUE DEPENDERÁ DA PREFEITURA E NÓS SABEMOS QUE NÃO É BEM ASSIM, POIS JÁ TRABALHEI NA

PREFEITURA E MUITAS VEZES PRECISAVAMOS DE MAPAS E TINHAMOS QUE PAGAR DO PRÓPRIO BOLSO. **PAULO SILVA** CHAMOU A ATENÇÃO QUE NEM MESMO O PROCESSO ELEITORAL MEXEU COM A COORDENAÇÃO DO COMITÊ E QUE DEVERÁ CONTINUAR. **ROBERTO CARMO**, INICIOU A DISCUSSÃO E RELATOU QUE O GRUPO DE REDAÇÃO ESTÁ COM UM TRABALHO MUITO ARDUO E ANDANDO NA FRENTE, TIRANDO DAS COSTAS DELES E LIBERANDO POIS A AGENDA DE TODOS É COMPLICADA SE NÃO ELES FICAM AMARRADOS E SEGUNDO A INFORMAÇÃO QUE RECEBERAM DO PDPA ELES IRÃO ENTREGAR ATÉ O DIA 15 (QUINZE) DE DEZEMBRO O PRODUTO 6 (SEIS) E AINDA CITOU QUE ACHA FALTA DOIS PONTOS PRINCIPAIS QUE É O ESGOTO E O LIXO, QUE NÃO ESTÃO NO PLANO E PRECISA SER CONTEMPLADO, ANTES QUE ELES ENTREGUEM O PRODUTO FINAL. CITOU QUE É IMPORTANTE A MOBILIZAÇÃO E TENTAR VERIFICAR UM POUQUINHO MAIS DE TEMPO PARA CONSTRUÍRMOS SOLUÇÕES. SRA **CRISTINA** CITOU QUE PRECISA AINDA COLOCAR ALGUNS PONTOS QUE NÃO ESTÃO NO PDPA. **GIRO** DA SABESP, CITOU QUE TUDO QUE FOR PRECISO É NECESSÁRIO QUE SEJA TOMADO PÉ COM A SITUAÇÃO E QUE A COBRAPE AINDA NÃO ENTROU EM CONTATO COM ELES. **ROBERTO** RETOMOU INICIANDO A LEITURA. **THOMAS** EXPLANOU COMO AS PESSOAS IRÃO CONTRIBUIR NAS PLANILHAS. **ROBERTO** TAMBÉM DEU A CONTRIBUIÇÃO DE COMO CONTRIBUIR E PASSOU A LEITURA DA LEI E A ABRIU PARA DISCUSSÃO DA LEI. **CLYDIA** INTERVIU DIZENDO QUE NÃO É SO ABASTECIMENTO DO PÚBLICO E SIM PARA TODOS E TAMBÉM A EXPORTAÇÃO DO ESGOTO DISSE AINDA QUE O ESGOTO É NOSSO E QUE NÃO DEVEMOS PASSAR PARA NINGUÉM. **ROBERTO** EXPLICOU SOBRE A EXPORTAÇÃO DO ESGOTO E QUE DEPENDENDO DO PROJETO SEJA MAIS VIÁVEL ECONOMICAMENTE, ASPECTO AMBIENTAL POR ISSO É IMPORTANTE QUE TENHAMOS ESTÁ VALVULA DE ESCAPE. **CLYDIA** CITOU INCLUIDA AS ÁREAS PORÉM NÃO LIMITADAS. **PAULO ESTEVÃO** TAMBÉM INTERVIU QUANTO A EXPORTAÇÃO MANTER NA CLAUSULA DA LEI, POIS NO CASO DO LODO, SE NÃO PREVERMOS ISTO NÃO PODEREMOS EXPORTAR. **MARCOS ROSSI** QUESTIONOU ONDE ESTÁ DESCRITO DE COMO EFETIVAR E CONSOLIDAR MECANISMO DE COMPENSAÇÃO FINANCEIRA PARA OS MUNICÍPIO CUJO O TERRITÓRIO É NECESSÁRIO POLÍTICAS DE RECUPERAÇÃO? **THOMAS** CITOU QUE VAI SER AVALIADO PELO CONJUNTO DA OBRA. **ROBERTO** CITOU QUE CONCORDA COM O **MARCOS ROSSI** E SOLICITA QUE NO FINAL DA REDAÇÃO SEJA COLOCADO UM ITEM PARA EFETIVAR ESTES ASSUNTOS. **PAULO SILVA**, CITOU QUE PRECISA CORRIGIR ARTIGO 3º - DRENAGEM DAS ÁGUAS E DESTINAÇÃO DAS ÁGUAS E NÃO UTILIZAÇÃO. **PAULO ESTEVÃO** CITOU MANEJO, *TRATAMENTO E POSSÍVEL EXPORTAÇÃO*. **VIVIAN** DA CETESB CITOU QUE TEMOS QUE TER MUITO CUIDADO, E CITOU O QUE ACONTECEU COM A LEI DO GUARAPIRANGA QUE ENGESSAR O RESÍDUO DA CONSTRUÇÃO CIVIL, POIS A LEI 9866 TRATA DE ESGOTO E É PRECISO DEIXAR UM LATO CENSO NO CORPO DA LEI PARA AFIRMAR E DEIXAR CLARO QUE NÃO É O RCC. **THOMAS** CITOU QUE TEM UMA ESCALA PARA RESÍDUOS SÓLIDOS, MANEJO DE SÓLIDOS É FUNDAMENTAL E NÃO É O MOMENTO DE TRAZER AS RESPOSTAS E SEM CONTRUÇÕES DE COMO FAZER E DIRECIONAR. **GIRO** PEDIU PARA TER ATENÇÃO POIS UMA COISA É A FEITURA DA LEI E OUTRA É A REGULAMENTAÇÃO DA MESMA. **PAULO SILVA** QUE É PARA RETIRAR DO RESÍDUOS SÓLIDOS A PALAVRA SÓLIDOS. **GILSON** CITOU QUE O MAIS ABRANGENTE POSSÍVEL E DEPOIS UM CAPÍTULO ESPECÍFICO, PARA PODERMOS TER VIABILIDADE TÉCNICA E FIANANCEIRA E O

VIZINHO TEM POR ISSO É NECESSÁRIO CRIAR ESTA POSSIBILIDADE. **VIVIANE** CITOU CONVENIOS E CONSORCIO. **GILSON** CITOU QUE JÁ TEVE EXPERIÊNCIAS E QUE SE PUDESSE MUDARIAM. EU (**ELISABETE**) SUGERI QUE NO ITEM 2, 3, 4, NÃO SÓ PARA ÁGUA, E SIM PARA TODA A BIODIVERSIDADE (ANIMAIS, AVES, FLORA, ETC), CONGELAMENTO DAS ÁREAS, QUAL DATA LIMITE? DATA QUE HOVE O CORTE OU A INTERVENÇÃO. **THOMAS** CITOU QUE É FUNDAMENTAL A PRE-EXISTENCIA, PORÉM A DATA AINDA ESTÁ FLUTUANTE. PAULO ESTEVÃO PERGUNTOU A VIVIANE, QUAL SERIA A MELHOR CARTA A SER UTILIZADA PARA CONGELAMENTO? **VIVIANE** RECOMENDOU QUE FIZESSEMOS ESTA PRE-EXISTENCIA NA CARTA MAIS ATUALIZADA DA EMPLASA E NÃO DEIXAR A COBRAPE UTILIZAR AS CARTAS DE 1980-1981 QUE APESAR DE TEREM A MELHOR HIDROGRAFIA E AS MANCHAS DE MATA ERAM BOA MAS NÃO RETRATA O HOJE, POIS JÁ COMETERAM ESTE ERRO NA LEI DO ALTO JUQUIERY E A EMPLASA JÁ TEM DE 2015, PARA NÃO PERDEMERMOS A MÃO E UTILIZARMOS COMO PARAMENTO E NÃO IMAGEM QUE NÃO É CONFIÁVEL, ONDE RETRATA UMA OUTRA REALIDADE E CONHECE A DE 2012 E COLOCAR TAMBÉM NO PLANO DIRETOR. **ROBERTO** PERGUNTOU A TODOS SE ESTAVAM DE ACORDO COM A MUDANÇA E ENTENDER AS CONTRIBUIÇÕES NOS ITENS 2- 3- 7- 12-14 E 16. **VIVIANE** CITOU QUE NÓS NÃO TEMOS CORAGEM DE COLOCAR QUE VAMOS CONGELAR AS ÁREAS ONDE PRETENDEMOS PRESERVAR E QUE VAMOS FISCALIZAR E É PRECISO QUE COLOQUEMOS NESTA LEI. **ROBERTO** RETOMOU A LEITURA DO ARTIGO DE ESPECIFICIDADES. VIVIANE CITOU QUE É NECESSÁRIO COLOCAR MANEJO SUSTENTÁVEL E DEFINIR ESTE ITEM. **YARA** CITOU QUE QUANTO A AGRICULTURA NÃO TEM NENHUMA MENÇÃO QUANTO A AGROTÓXICOS. THOMAS DISSE QUE JÁ ESTA SUB ENTENDIDO. PORÉM **CRISTINA E CLYDIA** FORAM UNANIMES EM DIZER QUE NÃO ESTAVA SUB ENTENDIDO. **YARA** RETOMOU CITANDO QUE PRECISA SER COLOCADO. CLYDIA PERGUNTOU A TODOS O QUE É ÁGUA? **THOMAS** DISSE QUE JÁ ESTÁ DEFINIDO NO ARTIGO 14. **CRISTINA** LEU O ARTIGO. **CLYDIA** DISSE QUE O QUE ESTAVA ESCRITO NÃO É DEFINIÇÃO E CITOU QUE COLOCASSE NA LEI ESPECIFICA QUE “ *ESTA LEI RECONHECE QUE NO PLANETA SÓ EXISTE UM SISTEMA HIDRICO INTEGRAL E INDIVISIVEL, QUE TODA E QUALQUER DIVISÃO ESTA LEI NÃO RECONHECE, INDEPENDENTE DE ONDE ESTIVER, SUPERFICIAL, SUBSOLO, AR, GELEIRAS E QUE QUALQUER PROPOSTA OU ARGUMENTO NÃO SERÃO RECONHECIDOS*” E AINDA CITOU “QUANDO VAMOS ACORDAR PARA ISSO. EU CITEI O ITEM 1º PARA COLOCAR PROTEÇÃO DA ÁGUA, DO MEIO AMBIENTE, BIODIVERSIDADE. **THOMAS** CITOU QUE JÁ EXISTE NA LEI 9866 E A DEFINIÇÃO DE ÁGUA QUE NÃO PRECISA MUDAR, POREM **PAULO SILVA** ARGUMENTOU QUE É NECESSÁRIO ESPECIFICAR SIM. EU REPONDI EU SABIA QUE JÁ EXISTIA NA LEI, MAS QUE PORÉM NESTA CONTRUÇÃO DA LEI ESPECIFICA DEVEMOS COLOCAR, PORQUE ACREDITO TEMOS QUE DIFERENCIAR E MELHORAR. **ROBERTO** CITOU QUE NÃO ERA PARA CONTINUAR PELO NOME SISTEMA PRODUTOR SÃO LOURENÇO E SIM RESERVATÓRIO CACHOEIRA DO FRANÇA. **MARCOS ROSSI** SOLICITOU QUE COLOCASSE UM ARTIGO PARA QUESTÃO DO NÍVEL DA ÁGUA NA REPRESA, DE SE COLOCAR UMA RÉGUA QUE INDIQUE O NÍVEL DA REPRESA REGULAMENTADA PELA ANAEL. **THOMAS** CITOU QUE A CONCESSÃO JÁ ESTA ASSINADA E NÃO PODE MODIFICA. **MARCOS ROSSI, CRISTINA E CLYDIA** JUNTOS CITARAM QUE SIM, COLOCAR UM ARTIGO. **WAGNER CUNHA MELLO** CITOU A LEI DE 1996 QUE O GOVERNO JÁ CITAVA A NÃO CONCESSÃO PARA CBA

DE RETIRADA DE ENERGIA. ROBERTO ESCUTOU TODOS E DEFINIU QUE PRECISA DE MAIS UM ITEM “MANEJO FLORESTAL SUSTENTÁVEL”. ITEM 9 – COMPENSAÇÃO QUE NÃO AUTERA E SEIM COMPENSA. **CLYDIA** CITOU QUE TEMOS QUE COLOCAR AS NOVAS PREOCUPAÇÕES. GILSON DA CETESB CITOU QUE EXISTE UM INCISO QUE DIZ QUE Á ÁGUA É DA UNIÃO E QUE O ESTADO É DONO DO ENTORNO SE COLOCARMOS ESTE ARTIGO EM ALGUM MOMENTO PODERÁ CAIR E AINDA CITOU QUE PODE SER COLOCADO COMO OBRIGATORIEDADE DE SABER O NÍVEL. E **FREDERICO** CITOU QUE NO SISTEMA GERAL DE INFORMAÇÃO É NECESSÁRIO COLOCAR OS LOCAIS DA RÉGUAS E OS NIVEIS. **ADILSON** CITOU OS SISTEMAS CATIVOS E DEFINIR QUAIS OS TIPOS DE VEGETAÇÃO. ROBERTO SOLICITOU QUE ELE ENTRASSE EM CONTATO COM O SR. RUBENS BORN POIS ELE É ESCLARECEDOR E SE APROFUNDAR ESTE PONTO. EU (**ELISABETE**), CITEI SOBRE A PLANTAÇÃO DE SILVICULTURA, QUE O CODIGO FLORESTAL CONTEMPLA E QUE EM NOSSA LEI TEMOS QUE MODIFICAR, POIS NÃO PODEMOS ABRIR MAIS ÁREAS. **GILSON** DA CETESB AFIRMOU QUE ESTÁ CORRETO PRECISA DEFINIR QUE NÃO PODERÁ ABRIR PARA LICENCIAMENTO DE NOVAS ÁREAS, PARA ESTE TIPO DE SIVILCULTURA, DEIXAR BEM CLARO PARA QUE NÃO ENGESSE QUEM JÁ TRABALHA COM ISTO E AS QUESTÕES DOS CARVOEIROS PARA NÃO TIRAR A ATIVIDADE ECONOMICA QUE O CARA A SOLUÇÃO QUE ELES CHEGARAM FOI MAPEAR E LICENCIAR ESTES CARVOEIROS. **WAGNER MELLO** CITOU QUE APARTIR DE 7 DE JUNHO DE 1996 JÁ NÃO IRIA RENOVAR. EU (**ELISABETE**) CITEI QUE OS MADEIREIROS QUE ACABAM COM AS ESTRADAS E AS SERRARIAS QUE PRECISAM SER MAPEADAS, POIS JÁ ESTÃO ALI A MUITO TEMPO. **ROBERTO** LEI O QUE IRIA MODIFICAR E EU CITEI QUE A VERBA TEM QUE VIR CARIMBADA. **VIVIANE** CITOU QUE É PARA ABRIR UM CAPITULO PARA SUPORTE FINANCEIRO. **GILSON** CITOU QUE O ESTADO NÃO MANDARIA O DINHEIRO, PORÉM PARTE OU X DELE SERÁ DIRIGIDO PARA EQUIPAMENTO, VEÍCULO, MANUTENÇÃO DESTINADO A FISCALIZAÇÃO, OU SEJA QUE DARÁ CONDIÇÕES DE TRABALHO PARA PREFEITURAS. CLYDIA CITOU QUE TEMOS QUE DEFINIR TAMBÉM A PORCENTAGEM DO LUCRO DAS LAVRAS E AGRADECEU A EQUIPE DE REDAÇÃO. **PAULO SILVA** RETOMOU A PALAVRA E FINALIZOU A REUNIÃO DANDO SUAS CONSIDERAÇÕES E PARABENEIZANDO O GRUPO E A TODOS. **VIVIANE** AGRADECEU E ALERTOU QUANTO A FAZER REUNIÕES ISOLADAS COM A SEC DO MEIO AMBIENTE, COM A COBRAPE, COM A SABESP COM EMLASA E OUTRAS ISOLADAMENTE, E CITOU QUE ESTAS REUNIÃO SÓ SERVIRIAM PARA COLETAR DADOS MAS NA HORA DE FECHAR DIRETRIZES É IMPORTANTE QUE ESTAS REUNIÕES ACONTEÇAM SOM TODOS OS ATOS PRESENTE E QUE MUITAS DUVIDAS FORAM SURGINDO E AS RESPOSTAS NUNCA VIERAM E O CORRETO QUE A LEI 9866 DIZ QUE AS BACIAS DISCUTAM OS SEUS PROBLEMAS COMUNS DA APRM COM BASE NO DIAGNOSTICO QUE PDPA LEVANTOU, PORTANTO A LEI É O FRUTO DA TRABALHO DO PDPA E NÓS NÃO VIMOS ATÉ HOJE E O DOCUMENTO JÁ ESTA NO NUMERO 6 E NÃO VIMOS ATÉ AGORA O DOCUMENTO CORRER NESTA HIERARQUIA, AS RESPOSTAS DAS PERGUNTAS NUNCA VIERAM. **PAULO SILVA** CITOU QUE TAMBÉM NÃO TIVEMOS RESPOSTAS. GILSON CETESB CITOU E QUE FICA MUITO DISTANTE E CITOU O RUI PARA QUE O COMITE ENTRASSE EM CONTATO COM ELES E DIZER QUE NÃO ESTA A CONTENTO. VIVIANE CONTINUOU E SOLICITOU QUE COLOCASSEMOS QUE A COBRAPE E A EMLASA DESSE UMA DATA PARA UTILIZARMOS NA LEI E QUAL A MAIS CLARA POIS SERÁ DE SUMA IMPORTANCIA PARA O

ZONEAMENTO ECOLOGICO, SEM UM BOM ZONEAMENTO NÃO VAMOS FAZER NADA, E O PRINCIPAL PROBLEMA NO GUARAPIRANGA FOI O ZONEAMENTO DEFASADO EM 10 ANOS E QUEM SOFRE É O MUNICIPIO E O ORGAÃO AMBIENTAL LICENCIADOS. E OS MAPAS PARECEM QUE SÃO PINTADAS E AS SOBREPOSIÇÃO PROVOCA UM DESLOCAMENTO E NÃO ADIANTA ENTREGAR UM MAPA EM PDF E NÃO ENXERGAR NADA E CHAMA QUEM TEM ESPERTISE PARA ISTO E FAÇAM CORRETAMENTE. **CRISTINA** CITOU A CERALITE QUE PODERÁ CAIR EM UMA ÁRES DE RESTRIÇÃO E PROPOS UMA OFICINA DE TRABALHO COM O GRUPO. **VIVANE** QUE AS OFICINAS SÃO MUITOS IMPORTANTE CITOU NO FORMATO MAIS APROXIMADO POSSÍVEL. **PAULO SILVA** CITOU QUE VÃO FAZER UM MAPA QUE NÃO IRA NOS CONTEMPLAR. **VIVIANE** SUGERIU QUE FOSSE NA ESCALA DE 1.2.000, NO MINIMO E REDIGISSE DA SEGUINTE FORMA “LANÇADAS GRAFICAMENTE JUNTAMENTE COM ESTA LEI, DE 1 PARA 2.000 . PAULO SILVA ACERTOU COM TODOS A OFICINA MAS NÃO DEFINIU A DATA EFICOU DEFINIDO PARA O DIA 26 DE JANEIRO A REUNIÃO ORDINÁRIA AINDA PARA ACERTAR O LOCAL E DEU POR ENCERRADA A REUNIÃO. EU ,ELISABETE MARTIN REDIGI ESTE RELATÓRIO PARA POSTERIOR CONFECÇÃO DA ATA.